

Inondations au Paraguay : les sinistrés attendent toujours l'aide officielle

Image not found or type unknown



La Havane, 1er mars, (RHC)- Des députés paraguayens ont exprimé ce mardi leur inquiétude quant à la situation à laquelle sont confrontés les résidents de plusieurs départements du pays en raison des inondations du week-end dernier. Les sinistrés attendent toujours une aide officielle.

En ce sens, le parlementaire Emilio Pavon a déclaré que les familles de la ville de Vallemí et d'autres municipalités du département de Concepción traversent des moments difficiles, car elles ont pratiquement tout perdu à cause du mauvais temps.

La députée Marlene Ocampos, présidente de la Commission des peuples autochtones, a présenté un projet de loi déclarant l'état d'urgence dans le département de l'Alto Paraguay, où des dizaines de communautés restent coupées de toute communication en attendant l'aide officielle dont elles ont besoin de toute urgence.

Marlene Ocampos a fait valoir que certaines des personnes touchées ont migré vers des terres plus élevées pour s'abriter dans des habitations précaires avec leurs familles, et elle a exhorté le gouvernement national à les aider à atténuer, au moins en partie, les pertes qu'elles ont subies.

Puerto Diana est l'un des districts les plus durement touchés de l'Alto Paraguay, où les résidents de la communauté indigène Yshir, qui compte quelque 600 habitants manquent des produits de première nécessité pour survivre.

Il a été signalé que les principales activités économiques des autochtones de la région (chasse, pêche et récolte de miel) sont également paralysées en raison des pluies diluviennes.

Les météorologues ont confirmé qu'en moins de 24 heures, 390 millimètres d'eau sont tombés dans la ville de Vallemí, ce qui a provoqué la fermeture temporaire de l'usine de l'industrie nationale du ciment, qui opère dans cette zone, entre autres installations.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/315254-inondations-au-paraguay-les-sinistres-attendent-toujours-laide-officielle>



Radio Habana Cuba